

El Führer recibe al ministro español de Asuntos Exteriores

Calurosa despedida al señor Serrano Suñer

HAN SALIDO DE BERLIN LOS REPRESENTANTES DE LOS ESTADOS EUROPEOS

Berlín.— Los representantes de los Estados agrupados en el frente antibolchevique, han salido de Berlín en la tarde de ayer y en la mañana de hoy, acompañados de los miembros de sus respectivas delegaciones.

Los hombres de Estado fueron saludados a su marcha por el ministro alemán de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop.—Efe.

EL JUDAISMO ES CULPABLE

Berlín.— En la Wilhelmstrasse se declara hoy, a preguntas de los periodistas, que después de los actos antibolcheviques registrados en Berlín, el problema de la judería internacional debe ser considerado como el motivo operante de las actividades bolcheviques y anarquistas. En consecuencia, los Estados adheridos al pacto anti-Komintern adoptarán antes o después una decisión relativa a esta cuestión.—Efe.

SERRANO SUÑER RECIBIDO POR HITLER

Berlín.— El ministro de Asuntos Exteriores de España, don Ramón Serrano Suñer, ha sido recibido por el Führer-Canciller de Alemania en audiencia particular. Asistió a la entrevista el ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop.

También han sido recibidos por

Se acentúa la amenaza sobre MOSCÚ

Ocho divisiones rojas aniquiladas por las tropas del Reich

UN PALACIO DEL PRINCIPE YUSUPOFF EN PODER DE LOS ALEMANES

Berlín.— Las fuerzas alemanas, en el curso de las operaciones de la costa meridional de Crimea, han ocupado el castillo y residencia veraniega del comisario de Asuntos Exteriores de la Unión Soviética, Molotov.

El castillo, que perteneció al Príncipe de la corte zarista Yusupoff, se encuentra en uno de los más bellos parajes de la llamada Riviera rusa, cerca de Yalta. Exteriormente está completamente recubierto de ricos mármoles, mientras que la instalación de las habitaciones es de un lujo extraordinario, encontrándose múlti-

ples y valiosos cuadros y tapices de gobelinos. Entre una doble fila de palmeras y plantas tropicales un camino cubierto de grava conduce hasta la playa próxima atravesando un suntuoso parque de macizos, de espléndida vegetación y cuidados "parterres".

Durante las operaciones militares en la región, el castillo fué ocupado por soldados soviéticos que, antes de retirarse de él, incendiaron parte del mobiliario, cuadros y tapices.

El edificio forma un contraste violento con las humildes casas de pescadores que se extienden a lo largo de la costa en torno a la que fué residencia del comisario de Asuntos Exteriores.—Efe.

CUATRO AVIADORES INGLES CONDECORADOS

Londres.—La orden de Lenin ha sido concedida a cuatro aviadores británicos que actúan en el frente soviético, según informan de Samara. La orden de Lenin es la más alta condecoración de la Unión Soviética y hasta el presente no había sido concedida a ningún extranjero.—Efe.

GRAVE SITUACION

Vichy.— La maniobra envolvente que llevan a cabo las tropas alemanas por el Sur de Moscú amenaza gravemente a Moscú, según anuncia la radio soviética. Añade que en las últimas 24 horas los combates han sido particularmente intensos y reñidos en las zonas de Volokolamsk y Klin, pero que las fuerzas soviéticas, aún habiendo retrocedido en algunos puntos, conservan en general sus posiciones.—Efe.

CALUROSA DESPEDIDA

Berlín.—La despedida tributada esta mañana al ministro de Asuntos Exteriores de España, señor Serrano Suñer, fué afectuosísima. El ministro del Reich, von Ribbentrop y otras destacadas personalidades alemanas despidieron en la estación al representante del Caudillo, que va acompañado en su viaje de regreso por el embajador de Alemania en Madrid.

mente en Aquisgran y Colonia, destruyendo o averiando varias viviendas y causando pérdidas entre la población.

Desde el 16 al 21 de Noviembre, la aviación soviética ha perdido en total 168 aviones, 73 de los cuales fueron derribados en combates aéreos, 24 por la defensa contra aviones y el resto destruido en tierra. Durante el mismo periodo la aviación alemana ha perdido en el frente oriental 12 aparatos.—Efe.

—O—

Roma.—"La batalla de Marmárica, reanudada en las primeras horas de la mañana de ayer, ha continuado sin interrupción hasta el fin de la jornada.

Tanto en Sollum cuanto en Tobruk han actuado de preferencia las artillerías adversarias, cuyo fuego ha sido muy intenso.

En el sector central, como en la zona del fuerte de Capuzzo (Sollum), se han registrado encarnizados ataques y contraataques de las unidades acorazadas y las fuerzas de infantería de ambos bandos. Como resultado, el enemigo ha tenido nuevas pérdidas de hombres y unidades acorazadas, mientras que las nuestras no han sido graves. El número de prisioneros capturados ha aumentado aún más.

En Tobruk han sido derribados en llamas tres aviones enemigos y un cuarto avión lo ha sido por el fuego de las baterías antiaéreas de la división "Savona". Nuestras formaciones aéreas han contribuido eficazmente a la marcha de las operaciones de la jornada.

La noche del 26 los aparatos británicos han bombardeado Derina. Un avión ha sido derribado.

Prosiguiendo las operaciones comenzadas hace días el enemigo ha

continuado sus ataques en la región de Gondar, ciudad que fué intensamente atacada hacia las cuatro de la mañana, quedando cercada por todas partes. Nuestras unidades, numéricamente inferiores, sobre todo en relación con la amplitud de la zona a defender, en precarias condiciones materiales, y a pesar de que algunas unidades coloniales cedieron no pudiendo resistir los intensos bombardeos terrestres y aéreos, han combatido tenazmente defendiendo el terreno palmo a palmo hasta las primeras horas de la tarde, cuando algunas unidades enemigas considerablemente reforzadas habían conseguido ya entrar en la zona habitada de la ciudad. Agotados todos los procedimientos para mantener la resistencia y con el objeto de no imponer a la población indígena y nacional más sacrificios, el comandante superior de la región ordenó a las 14 horas la suspensión de las hostilidades.

Los valerosos combatientes de Gondar han cumplido plenamente y con honor la misión que la Patria les había encomendado.

Aviones ingleses han efectuado una incursión sobre Nápoles, durante la pasada noche. Los daños materiales son notables. Algunos pequeños incendios que se produjeron, fueron dominados rápidamente. Entre la población civil hay que lamentar cinco heridos. Fueron derribados por la defensa contra aviones y por los cazas nocturnos dos aviones enemigos. Uno de ellos cayó sobre el mar, cerca de Ischia y el otro sobre la bahía.

Sobre San Pedro a Paterno, fué derribado un tercer aparato.

Unidades antisubmarinas italianas han hundido a tres submarinos enemigos en el Mediterráneo.—Efe.

UNA SOLA DIVISION ALEMANA LLEVA ANIQUILADAS OCHO SOVIETICAS

Berlín.—Oficiosamente se comunica que una sola división blindada alemana ha capturado, durante su avance, en el Este, más de 60.000 prisioneros hasta el día de hoy. A esta cifra hay que añadir las cuantiosas pérdidas de sangre de los soviets, que elevan a 120.000 la cifra total de heridos, muertos y prisioneros soviéticos. Esta cifra corresponde a unas ocho divisiones soviéticas, que han sido aniquiladas, durante la campaña del Este, por una sola división blindada alemana.

Esta división había destruido o capturado por sí sola hasta el 22 de Octubre, o sea en cuatro meses, 469 tanques soviéticos, varios de ellos ultrapesados, 796 cañones de todos los calibres, más de 2.000 ametralladoras, y gran cantidad de material de todas clases, entre el cual se han descubierto mapas, documentos y órdenes de sumo interés.

Los soldados de esta división han cogido prisioneros, entre otros al hijo primogénito de Stalin, a un jefe del ejército rojo y a numerosos oficiales superiores y jefes de Estado Mayor de la URSS.

SIGUE ACENTUÁNDOSE LA AMENAZA SOBRE MOSCÚ

Estocolmo.— La batalla de Mos-

Inglaterra prepara la invasión de Tailandia

Bangkok.— La Asamblea Nacional tailandesa ha aceptado un proyecto de ley "para la defensa del Reino", proyecto que fué presentado a aprobación por el ministro de la Guerra.

La nueva ley autoriza al Gobierno a hacer preparativos de guerra y a tomar medidas para hacer frente a cualquier eventualidad.

—O—

Tokio.—Inglaterra prepara la invasión de Tailandia para lo que ha concentrado cerca de medio millón de hombres, en su mayoría hindúes, en la frontera de Malasia, según declara el corresponsal del diario japonés "Tokio Nichi Nichi" en Bangkok. Añade que diariamente las fuerzas británicas realizan maniobras en las regiones de Kedah y Kota Dhan, con participación de unidades de infantería, artillería, fuerzas motorizadas y escuadrillas aéreas.—Efe.

Se establece la cuota sindical del productor con carácter obligatorio

Madrid.— El "Boletín Oficial del Estado" publicará hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Secretaría general de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Orden por la que se delega en el vicesecretario de Educación Popular la facultad de imponer multas hasta de 10.000 pesetas a los directores de los periódicos y empresas, en los casos prevenidos por la Ley de Prensa de 22 de Abril de 1938.

Decreto por el que se dictan normas para exacción de cuotas sindicales de productor y de empresa. Se establece con carácter obligatorio la cuota sindical del productor prevista en el artículo 17 de la ley de Ordenación sindical de seis de Diciembre de 1940, para todos los productores individuales nacionales o extranjeros mayores de catorce años que desarrollen, dentro del territorio nacional, actividades económicas de cualquier orden.

Establecida la cuota obligatoria

cú continúa con una intensidad creciente, y después de once días de combates ininterrumpidos en todos los sectores de este frente se acentúa la amenaza sobre la capital, según las informaciones militares recibidas en Estocolmo.

En la actualidad los combates más violentos se desarrollan en los distritos de Volokolamsk y Klin, lo cual esta última que ha sido ampliamente rebasada hacia el Sureste por las tropas alemanas. Por otra parte, en el sector de Tula los alemanes explotan rápidamente los resultados de su importante avance hacia el Noroeste de la ciudad. Además, las unidades atacantes han realizado una nueva penetración a lo largo del ferrocarril de Vogorodisk a Moscú y han llegado ya a las proximidades de Kashira, a orillas del río Oka y a 50 kilómetros al Norte de Vennev. La columna alemana que alcanzó ayer Mijailov continúa también su marcha en dirección Norte hacia la importante bifurcación ferroviaria de Kiasna, de donde parte la línea férrea a Zuybichev (Samara).

A juicio de los observadores militares, la única posibilidad que les queda ya a las fuerzas soviéticas cercadas en Tula es replegarse hacia el Norte, hacia el Oka, antes de que las tropas alemanas cierren la bolsa al Norte de Serpijov. Cualquier tentativa para romper el anillo que las envuelve es inútil, porque el frente de Moscú, ha cambiado extraordinariamente de trazado a consecuencia de los avances efectuados por las unidades blindadas del general Guderian y del mariscal Von Bock.

Desde el punto de vista estratégico, el "encogimiento" que ha sufrido este frente permite el empleo en mayor escala y densidad de las fuerzas blindadas con acompañamiento de infantería, hasta el punto de que en el sector de Tula, por ejemplo, según informes soviéticos, los alemanes atacan con tres divisiones de infantería y otras tres de tanques en un frente de solo 12 kilómetros de ancho. Los mismos informes dicen que la presión de los atacantes no disminuye en intensidad ni en rapidez.

TRES PETROLEROS RUSOS BUSCAN REFUGIO EN EL BOSFORO

Angora.— Tres petroleros soviéticos se han refugiado en el Bósforo, según comunican desde Estambul.—Efe.

(Pasa a cuarta página)

Han sido rechazados por las fuerzas alemanas poderosos contraataques de los bolcheviques los cuales han tenido sangrientas pérdidas

Gran Cuartel General del Führer.— "Cerca de Rostof y en el recodo del Donez han sido rechazado con sangrientas pérdidas para el enemigo los poderosos contraataques bolcheviques, apoyados por aviones y carros de asalto. Prosiguen los combates en diversos puntos del frente.

En el sector central del frente Este, han sido rotas fuertes posiciones defensivas del enemigo. La artillería pesada del ejército, ha bombardeado con éxito los navíos fondeados ante San Petersburgo.

Prosigue en todo el frente la destrucción de las líneas ferroviarias adversarias, y se han causado graves pérdidas de material rotando al enemigo. Día y noche, los aviones de bombardeo han dirigido sus ataques contra las instalaciones militares de Moscú y San Petersburgo.

La aviación ha proseguido anoche las operaciones contra la Gran Bretaña, atacando las instalaciones portuarias de la costa sur este de la isla británica.

En los violentos combates que incesantemente se libran en Africa del Norte, y especialmente en las tentativas efectuadas por el enemigo para romper el cerco de Tobruk, han sido destruidos nuevamente numerosos carros de asalto adversarios.

En el frente de Marmárica, las formaciones alemanas de aviones de caza y en picado han dispersado las concentraciones de tropas y convoyes enemigos.

Cuatro aviones adversarios han sido derribados en las tentativas de ataque efectuadas por la aviación británica contra la costa del canal de la Mancha. Los bombarderos ingleses atacaron la noche última los barrios residenciales del oeste de Alemania, especial-

Contra una campaña tendenciosa

La escasez de algunos artículos alimenticios es una realidad dolorosa

Pero irremediable en las actuales circunstancias

La guerra actual es la mayor conflagración por que ha pasado la humanidad, excluyendo, si acaso, el diluvio universal. La de 1914-18 se llamó guerra mundial, porque en ella participaron naciones de todas las partes del mundo, pero no llegó a tomar las proporciones que la actual. Entonces en España se escaseó de algunas materias, pero el hecho sólo llegó a producir pequeñas molestias. Ahora no es lo mismo. En esta guerra no hay nación que no sufra en su propia carne los estragos que las contiendas bélicas producen.

A España además, le han cogido los acontecimientos recién terminada su guerra de liberación, que había dejado la mitad de su suelo desolado, saqueado, incapaz en mucho tiempo de una producción normal, pues los rojos, que combatían con el espíritu bolchevique de la destrucción, lo esquilmaron todo, con la idea de que no serviría para nadie, ya que a ellos no había de aprovechar.

El resultado es que en España que nunca se ha bastado a sí misma, faltan víveres para alimentar a su población y como, por otra parte, nuestra nación forma parte del continente europeo, sometido a bloqueo, nos vemos imposibilitados de completar con los productos de otros países los que a nosotros nos faltan.

En estas condiciones, la restricción en el consumo es indispensable y a ella ha ido el Gobierno paulatinamente, tomando todas las medidas necesarias para que las cantidades existentes se repartieran entre todos los españoles con la mayor equidad.

Los estómagos no han podido quedar satisfechos. La escasez de algunos artículos como el pan, el aceite, y otros, no puede ser sustituida con nada, y únicamente la reflexión y el buen sentido pueden hacer que la situación se lleve con la paciencia y resignación que las circunstancias demandan.

Pero existen elementos, unos exteriores y otros internos, no conformes con la posición de España; otros, los descontentadizos de siempre, nunca satisfechos y constantemente propensos a la reclamación y la protesta, y todos ellos, aprovechándose de la difícil situación que atravesamos, dan origen a murmuraciones, falsas informaciones, noticias tendenciosas, con objeto de crear el malestar, el desasosiego, la disconformidad, que encuentran pronta acogida en seres mal alimentados.

Contra esto hay que reaccionar. Es preciso que todos los españoles quedemos convencidos de que si estamos mal es porque no podemos estar mejor, pero no porque los artículos que produce nuestro suelo salgan a tierras extranjeras para alimentar a otros seres, mientras nosotros padecemos escasez.

En días sucesivos insistiremos sobre este tema, que por su importancia lo requiere.

Por hoy nos limitamos a llamar la atención de nuestros lectores y ponerlos en guardia contra toda clase de noticias que, a ellos lleguen, sobre exportación de productos que entre nosotros escasean y a las que pueden oponer una negativa rotunda.

Una admirable lección

Sencillamente admirable es la lección que, con motivo de las conferencias que se vienen dando a los instructores provisionales del Frente de Juventudes, ha dado el ilustrísimo señor Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo.

Han sido las palabras del ilustre prelado alabado dirigido a los pobres de espíritu cuando les recuerda sus deberes para la realización de la justicia social, por la que propugnaba José Antonio y labora el Caudillo, como eco de la encíclica "Rerum Novarum" del inmortal Pontífice León XIII.

Y, con normas generales, en lo político y en lo formativo, de ese fondo tan elocuente, supo luego el doctor Eijo Garay hablar a los cerebros que han de forjar la juventud, con su conducta, su enseñanza y su norma, de cuál ha de ser, aquella como ésta presidirá el concepto nuevo de una vida ejemplar y como siendo eso la enseñanza, con los moldes que marca el Pontífice y con la doctrina talangista se formará la generación que ha de salvar la Patria.

Magnífica ejemplaridad la de estas lecciones, patriótico-religiosas, que como la del doctor Eijo, sirven para reiterar, con plena autoridad, el sentido exacto de nuestra Revolución Nacional-Sindicalista, constructiva, regentadora de costumbres, aientadora para el espléndido porvenir que el futuro depara a España.

ASUNTO DEL DIA

Vendo pisos muy económicos, con compromiso de formalizar la González, Yenes y Mariscal S. L. de Fincas, Saénz de Santa María, Avellanos, 1, duplicado.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Burgos

Distribución de aceite, azúcar, patatas y carbón vegetal en esta capital

A partir del próximo martes, día 2 del mes de Diciembre, entrante, se realizará una distribución de los artículos que a continuación se detallan y en la cuantía que se indica por persona:

Acite, 250 gramos, a 4,55 pesetas kilo; azúcar, 500 gramos, a 1,50 kilo; patatas, 3 kilos, a 0,68 el kilo; carbón vegetal, 5 kilos, a 0,60 el kilo, contra los cupones números 29, para el acite; 30 para el azúcar y 31 para las patatas, igualmente para las libretas familiares, colectivas e individuales de sirvientes.

Los detallistas de ramo de ultramarinos, recogerán en estas oficinas, hoy día 29 y horas de 10 a 13, las autorizaciones correspondientes.

La distribución del carbón vegetal, se efectuará de la misma forma que en los repartos anteriores, recordando que a las libretas colectivas e individuales, no les afecta este combustible; este reparto se efectuará contra cupón número 105 del pliego de carne, siendo requisito indispensable, la presentación de la cartilla en las carbonerías, al tiempo de ser retirado el referido carbón.

La distribución de todos estos artículos que se detallan terminará el día 10 del próximo mes de Diciembre.

III ANIVERSARIO LA SEÑORA

Doña Eloisa Villafuella Cuñado

falleció en la Clínica de Valdecilla (Santander), el día 29 de Noviembre de 1938.

(Q. E. P. D.)

Sus padres y hermanos suplican una oración.

Las misas que se celebren en la iglesia de Santa Agueda, hoy sábado día 29, así como las de ocho y media, nueve y nueve y media del día 1.º de Diciembre en la misma iglesia, serán aplicadas por su alma.

La terrible hatalla de Tobruk

Frontera siria.—En la actualidad se está librando una furiosa batalla al Oeste del sector de Tobruk, en las inmediaciones de Sidi Rezegh, entre las tropas británicas y neozelandesas e importantes fuerzas blindadas y de infantería del Eje—según anuncian las informaciones de prensa americana que se reciben en la frontera siria.

Los ingleses—añaden dichas noticias—se esfuerzan por ampliar y reforzar la débil línea de enlace establecida entre la guarnición de Tobruk y las unidades neozelandesas procedentes del Sur. Su objetivo es el de establecer un paso seguro, por el cual se puedan enviar abastecimientos y refuerzos a las fuerzas imperiales que luchan en el sector de Sidi Rezegh.

Los círculos militares británicos declaran, en efecto, que el enlace con Tobruk podrá procurar a las tropas imperiales una ruta que les permita dirigir hacia el Sur los abastecimientos que se reciben en Tobruk por mar. Según los mismos ingleses esta es la clave de toda la batalla de Libia. Por otra parte no disimulan que la estrecha línea de unión con Tobruk está expuesta por todas partes a los ataques del Eje, ya que solamente los elementos avanzados neozelandeses han conseguido llegar a Ed Eudla, dejando a un lado «formidables centros de resistencia».

Independientemente de esta acción, los técnicos militares ingleses creen que será necesario romper el

La publicación de la Santa Bula

Una vez más, volviendo a la antigua y tradicional costumbre, interrumpida durante un decenio, hoy sábado a las once, recorrerá las calles de nuestra población la comitiva que ha de publicar la Santa Bula, ese hermoso privilegio con que los RR. Pontífices han distinguido y honrado a nuestra Patria.

La comitiva la compondrá el señor Aguirre administrador diocesano de la Santa Bula, a quien acompañarán los señores Puente, oficial del Vicariato diocesano, el "voz publica" que leerá la publicación los verederos con capa y tricorneiro, uno de los cuales llevará la bandera pontificia que después ondeará en el balcón de la administración de Cruzada, los clarineros del Ayuntamiento, una sección de la guardia municipal y como escolta una sección de regimiento de caballería, mandada por un sargento.

Partirá la comitiva del domicilio del señor administrador de Cruzada (Espolón 2) dirigiéndose al Palacio arzobispal, donde se hará la primera publicación, seguirá por Barrantes y Avenida del Generalísimo hasta el arco de Santa María donde se hará la segunda publicación, la tercera se hará al final de Lain Calvo, en la plaza de Prim, la cuarta y la última frente al Ayuntamiento, en la plaza de José Antonio, regresando al punto de partida.

Hecha así hoy sábado su publicación, el domingo y mientras el Cabildo Catedral reza las horas canónicas que darán comienzo a las diez, se reunirán en la iglesia de San Nicolás, la Universidad de señores curas y coadiutores con las cruces parroquiales y el Excmo. Ayuntamiento y procesionalmente llevarán la Santa Bula hasta la Catedral, donde recibida por el Cabildo en pleno y mientras se canta el "Te Deum" se la conducirá procesionalmente hasta el presbiterio, quedando al lado del evangelio durante la misa, que comenzará a continuación, predicando en ella el M. I. Sr. D. Honorato Carrasco Aguinaga.

Aunque mañana diremos algo de este privilegio de la Santa Bula, hoy, y como novedad adelantamos que este año contiene un nuevo Sumario de reparación de Iglesias destruidas por el que se concede una Indulgencia plenaria, confesando y comulgando rogando por las intenciones del R. P. y dando una limosna, a voluntad del donante, al tomar este Sumario.

arco de círculo de las fuerzas enemigas que sitian Tobruk, que solo ha sido atravesado en un punto por la guarnición. Solo entonces podrán llevarse con seguridad los abastecimientos al puerto de Tobruk, de donde podrán ser dirigidos hacia el Sur o el Oeste.

Noticias de origen americano dan cuenta sin embargo, de que los alemanes y los italianos envían numerosos refuerzos al Oeste de la línea Tobruk-El Rezegh, con el fin de romper el enlace establecido.

Otra batalla se está desarrollando en la frontera libico-egipcia, donde los elementos motorizados del Eje han conseguido romper el frente hacia el Este y penetrar en Egipto. Para hacer frente al peligro de verse cortados de su retaguardia y de sus fuentes de abastecimiento, los ingleses se han visto obligados a enviar a este sector refuerzos motorizados que se destinaban al sector de Sidi Rezegh.

Un corresponsal inglés en la frontera egipcia, comunica que el Estado Mayor del general Rommel ha sabido aprovechar el tiempo de detención de las operaciones y el intervalo bastante considerable entre las unidades mecanizadas imperiales para romper el frente hacia el Este. Las columnas han conseguido, así atravesar las defensas de la frontera egipcia; la primera formada por tanques y la segunda un poco más ligera. Las dos columnas se unieron en Sidi Omar, de donde una de ellas se dirigió al Norte hacia Halfaya, y es segunda continúa resistiendo en el mismo lugar.

Por otra parte, no se ha dado hoy ninguna otra noticia sobre la columna hindú que avanza en dirección al golfo de La Sirte por la ruta de los oasis.—Efe.

BIBLIOGRAFIA

"SALLY-ANN", por Susan Scarlett. Colección Violeta. Número 1. Precio, 3 pesetas.—Editorial Molino.

"Editorial Molino" ha iniciado su "Colección Violeta" con una novela verdaderamente deliciosa. "Sally-Ann" es la novela de la mujer moderna, que trabaja, que sueña, que lucha por la vida y no abandona nunca la esperanza de conseguir lo entrevisto en sus sueños.

Ann, antes de llamarse también Sally, fué una mujercita así. En el fondo de su alma latieron todas esas ilusiones, que ni ella misma creyó llegar a realizarse. Sin embargo, un día las circunstancias la trasladan, de pronto, al centro mismo del ambiente soñado. Por unas horas deja de ser Ann, la profesora de belleza, y se convierte en Sally, la dama de honor de la novia aristocrática. Y allí, junto al altar, entre el aroma de las flores y del incienso, tropieza con el amor.

Magnífico principio para esta "Colección Violeta", a la cual auguramos un gran éxito entre el público femenino.

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Burgos

De gran importancia para los comerciantes e industriales inscritos en el Registro de Importadores

Conforme a la reciente Orden de la Dirección general de Comercio y Política Arancelaria, todos los comerciantes e industriales inscritos en el Registro de Importadores que deseen continuar en sus actividades importadoras durante el próximo año de 1942 deberán solicitar la renovación del número que actualmente tienen concedido, haciéndolo única y exclusivamente a través de las Cámaras de Comercio e Industria y por medio de las fichas reglamentarias que se señalan.

En las oficinas de esta Cámara se informará debidamente a los industriales sobre cuanto con esta Orden se refiere y se les facilitarán las fichas que deben llenar para la renovación del número de importador.

Burgos, 28 de Noviembre de 1941.

El presidente, Pascual Eguigaray.

En una casa de huéspedes se sirve a estos conejos inyectados de virus de rabia

Badajoz.—La policía ha detenido a una mujer llamada Gloria Rodríguez Medara, de 42 años, que vendió cinco conejos inyectados del virus de rabia, sustraídos ayer del Instituto Provincial de Higiene.

Esta mujer vendió los conejos al propietario de una pensión. El dueño ha manifestado que ignorantes de la procedencia de los conejos, los sirvieron en el almuerzo y en la cena de ayer, comiéndose todos los huéspedes. Las autoridades insisten en que como las carnes han sido ingeridas bien condimentadas, el riesgo es nulo, si bien han adoptado las medidas preventivas convenientes.

Gula Profesional

F. URRACA
OCULISTA

Lain-Calvo, 19 Teléfono 1377

TOMAS RODRIGUEZ
Médico

Reanuda su consulta en General Santocildes, 10, 2.º, de 9 a 1. — Teléfono, 2186.

S. ARIAS
CIRUGIA Y VIAS URINARIAS

CONSULTA: de 12 a 2 y de 3 a 1
Vitoria, 9, 2.º Burgos
Teléfono, 2219.

Arturo Gil

aparato respiratorio y corazon
RAYOS X
Consulta de diez a una
Generalísimo Franco, 13 (antes Isla)
Teléfono 2310

Antonía Castillo

MÉDICO
ESPECIALISTA EN PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER

Consulta de 11 a 2 y de 3 a 5
Aparicio y Ruiz, 18, 1.º, centro
Teléfono, 1761. Burgos

Antonio Alberdi

Medicina interna
ESPECIALISTA EN NIÑOS
RAYOS X

Santander, 22. 2.º. Teléfono 1414.

SANATORIO

DE
N.ª Sra. de la Blanca

CIRUGIA Y ESPECIALIDADES
Director Facultativo:
D. Vicente Mateos López
Pisones, 33 - Teléfono 2323

Luis de la Cuesta

Director Sanatorio Antituberculoso de LEZA
PULMON y CORAZON-RAYOS X

Consulta de once a dos y de tres a seis
Generalísimo Franco, núm. 1. 3.º. Teléfono 1735

G. BAÑUELOS

OCULISTA
de los servicios provinciales de Sanidad
Plaza José Antonio, 67. Teléfono 1806

Vicente Beato

Partos y
Enfermedades de la mujer

Consulta de diez a una y de cuatro a seis
Plaza de Prim, 24, 2.º, izquierda.
Teléfono 1425.

H. BALMORI DIAZ-AGERO
Oculista

consulta diaria de 4 a 8
Vitoria, 19, 1.º izquierda

La policía ha descubierto varios mataderos clandestinos

Madrid. — Varios mataderos clandestinos han sido descubiertos por la policía en un barrio extremo de Madrid. Se ha incautado carne de mulo y de asno en malas condiciones ya que algunas de las reses sacrificadas estaban enfermas. Los autores del hecho han sido puestos a disposición de las autoridades competentes.

